

鯖江消防団長・副団長に就任しました。

4月1日（金）、鯖江消防団の辞令交付式が行われ、鯖江消防団長に高島隆則さん、副団長に中山勝さんが新たに就任されました。

団長
高島 隆則



市民の安全・安心のため
に信頼される消防団を目
指していきます。

副団長
中山 勝



団長と協力し、より良い
消防団を作り上げていきます。

鯖江消防団消防操法大会が開催されます！

市内の消防団13チームが、消防技術の頂点を目指して競い合います。

ぜひ会場まで見に来てください。

■日時：6月12日（日）午前8時30分～

■場所：JAたんなん吉川カントリー駐車場



■問合先 鯖江・丹生消防組合消防署 ☎ 54-9113

下水道施設を長く使うためにはどうすればいいの？

私たちの生活を守る下水道施設を長く使うために、正しい使い方を心がけましょう。

流さないで！こんなもの



天ぷら油などの廃油

下水道にとって油は大敵です。下水道管の中で油が固まると、管が詰まり、汚水処理場の機能を低下させる原因となります。



紙おむつなど水に溶けないもの

紙おむつやティッシュペーパー、たばこなど水に溶けないものを流すとトイレや下水道管が詰まる原因となります。



髪の毛など

お風呂の排水溝に髪の毛が流れないようにしましょう。また、むやみに洗剤を使わないことも大切です。

下水道について理解が深まってきたので、
使用料の値上げについてもう一度教えて？



次回は、もう一度下水道
使用料の値上げについて
お知らせします。



下水道を長く大切に使うためには、皆さん一人一人の心掛けが大切です。
下水道の正しい使い方にご理解をお願いします。

【問合先】
上下水道課
☎53-2237